

2021年6月15日
発行

No.
90

発行人 諏訪 榮治郎
編集 スタッフ一同

カトリック大阪教会管区
カリタス大船渡ベース 地ノ森いこいの家

大船渡だより



元気に遊ぼう! カリタスのびのび広場

4月から第2・4金曜の午後、ホールを子ども達に開放し、遊び場を提供しています。コロナ禍で遊べる所が少なくなったことを受け、始めました。

あるお天気のよい日に、駐車場で大きなシャボン玉を飛ばしました。子ども達は遠くに飛んでいくシャボン玉に、大きな声で「バイバーイ!」と手を振ったり、自分で作ったシャボン玉をすぐさま潰したりして、とても可愛かったです。

その後、ホールでパステルアートをしました。指にパステルの粉をとり、画用紙に絵を描きました。アンパンマン、お花、雲を描いたりしたところから、どんどんストーリーが生まれ、雨が降ったり、話を展開しながら絵を描いていて、子どもの自由で豊かな発想に触れました。

子ども達は前にカリタスで遊んだことをよく覚えていて、カリタスで遊ぶのが気に入っているようです。カリタスのびのび広場がじわじわと広まって、のびのび楽しむ子どもが増えるとよいなあと思っています。



カリタススマホ教室



高齢者の方々が、今何で困っているかしゃるだろうと考えていた時、ふとある会話が思い出されました。「勧められてガラケーからスマホに替えたけど、さっぱり使い方が分からなくて、電話とメールだけ。ガラケーの時と同じだよ。」これだ、と思いました。

実は私もスマホ初心者。使い方はベースのスタッフに教えてもらっています。スタッフに詳しい人がいる。他のスタッフも日常スマホを使っている。高齢者の方々はスタッフの持っている知識を教え

てもらいたら、それで十分、満足。ということで『カリタスマホ教室』を開催することにしました。会場が密にならないよう、個々の質問にも対応出来るように、定員8名、完全予約制にしました。予約はすぐに満席。スタッフは準備を始め、スマホ初心者のための資料や、ベース長が登場する動画まで製作しました。

そして当日。10時から11時半までの予定でしたが、盛り上がってお昼過ぎまで続きました。わからなかつたことが解決した、新しいことが出来るようになった、スマホに替えてみようと思えるようになった、という感想を頂きました。ほとんどの参加者が次回の予約をなさいました。

○カリタスみちのく～つないだ10年、つながるこれから～

カリタスベースや小教区の有志グループ
同士の情報共有、情報発信を行ないます。

△Facebookページで配信中!

インターネットで『カリタスみちのく』を
検索すると、どなたでもご覧いただけます。



ベースからの
お知らせ

大船渡市を中心とした様子(2021/6/11撮影)



ボランティア 登録者数

男性 678人
女性 1391人
⇒ 合計 2069人

◆ 5月1日～5月31日
ボランティア数
男 性: 0 名
女 性: 0 名

新型コロナウイルス感染予防のため、
当分の間、ボランティアさんの受け入れ
を中止とさせていただきます。

2021年5月1日～31日の活動紹介

新型コロナウイルス感染拡大に留意しながら日々活動しています。

5月から月1回のペースで、ベースでの『カリタスマホ教室』と、カリタス釜石に訪問しての『パステルアートサロン』を始めました。毎週、在宅訪問、個人依頼、カリタス工房を行なっています。

活動の様子をブログやFacebookで紹介しています。

- 1日(土) 居場所ハウス 鯉のぼり子どもの広場手伝い
- 11日・25日(火)
ほしへクラブ(海の星幼稚園未就園児教室) 手伝い
- 13日(木) 上山東アパートサロン
- 14日・28日(金) のびのび広場
- 21日(金) 元気度アップ教室
- 24日(月) カリタス釜石 パステルアートサロン
- 27日(木) カリタスマホ教室

<毎週の活動>

- ・水 / 土曜日 買物送迎
- ・火曜日 りんご農家手伝い
- ・水曜日 手芸サロン
- ・木曜日 パステル絵手紙
- ・土曜日 英語学習会
地域支援

電話・FAX: 0192-47-4737(9:00～17:00) 急用時: 090-5666-1747

●Eメール: ofunatobase@gmail.com ●ブログURL: http://ameblo.jp/ofunatobase/